

## Compte rendu du conseil d'école du 22 mars 2021

**Présents** : François Belot (Chargé des écoles, pour la mairie)

Fleury Caroline, Gaunard Alexandra, Chéremétief Stéphanie, Parret Nadège (parents élus)  
Céline Mittaine, Elodie Sassard, Hélène Bailly-Masson (enseignantes)  
Khalid Rabouaa (Francas)

**Excusés** : Sabine Guillemain (Inspectrice éducation Nationale), Catherine Barthelet (Maire)

Centinéo Stéphane, Terraz-Laderrière Fanny, Mesnier Fanny (parents élus)  
Sylvie Rougemont, Véronique Beschet, Pauline Barban, Florence Vuillier, Eric Maillard,  
Krystel Fernandes (enseignants)

**Vote du dernier compte rendu** à l'unanimité, pas de question.

**Prévisions effectifs rentrée 2021** : cf doc joint

**Francas** : cf doc joint

**Projets des classes** : cf doc joint

**E3D** : cf doc joint : l'école va faire la demande de validation du niveau 2 et travailler pour obtenir le niveau 3, le projet E3D, apparaît déjà dans le projet d'école 2018-2021, il sera présent encore plus dans le prochain projet d'école.

**ASCAP** : l'Association Sportive et Culturelle des Automobiles Peugeot, nous confie cette année encore, grâce à la mairie, des œuvres originales.

4 seront exposées à l'élémentaire et 4 seront exposées à la maternelle, Les élèves pourront ainsi, voir et travailler sur 8 œuvres différentes : photo, litho, estampe ...

Nous verrons si une exposition d'école est possible en fin d'année. Merci aux conseillers pédagogiques qui supervisent ce projet et nous apportent leurs connaissances artistiques.

**Divers** :

- **L'adresse mail des parents élus** : ([ecole.parents.eleves@pelousey.com](mailto:ecole.parents.eleves@pelousey.com)) a été victime collatérale de l'incendie du serveur, mais elle est de nouveau disponible, les parents peuvent l'utiliser pour toutes leurs questions.

- le remplacement de Krystel Fernandes, jusque là assuré par Tony Fontaine, sera suivi par **Alexandre Beudet**, nous lui souhaitons la bienvenue.

- **Madeleine Genestier** assure elle depuis peu, le remplacement d'Eric Maillard, maître E du réseau d'aide aux élèves en difficultés, merci à elle pour le soutien qu'elle apporte, son travail est très apprécié des élèves, le souligne une maman.

- **Jacques Tervel** a candidaté au poste de DDEN : cf doc joint. J'aurai grand plaisir à retravailler avec lui, qui m'a soutenu dans mes premières années de direction, en temps que directeur de l'élémentaire et en temps que maire ensuite.

- Merci à la mairie pour l'étude de **réaménagement de la cour d'école élémentaire** (réalisé par l'agence d'urbanisme). Il a été très apprécié que notre avis soit demandé. Un projet est proposé, le plan est en pièce jointe également.

- Merci à la mairie pour les travaux effectués, pour le mobilier acheté et pour la proposition de **renouvellement du matériel informatique usé**. Merci beaucoup également pour le **remplacement de Virginie**. Nous sommes bien conscientes qu'une seule ATSEM serait obligatoire pour les 2 classes de maternelle et que la mairie fait l'effort d'assurer ce service pour le confort des enfants et des enseignantes de maternelle. Merci à **Déborah** qui assure également la charge du ménage en plus.

- Un parent d'élève **Monsieur Rueflin réalise des photos de classes**, nous allons cette année, lui demander ses services, un parent élu demande si les photos de fratries seront possibles, mais malheureusement elles ne pourront se faire qu'au sein de la même classe, en raison des règles sanitaires.

- Rappel, le vendredi 14 mai sera donné pour le **pont de l'Ascension**.

- **Reconduction de l'organisation du temps scolaire** : le nombre d'absents au conseil étant très important, il a été demandé un vote différé pour valider l'organisation actuelle (8 demi-journée de classe, pas classe le mercredi matin), un parent élu demande des précisions, sur le choix :

De l'avis des enseignants, l'organisation avec réduction des heures de classe par jour et scolarisation le mercredi matin, avait augmenté le temps de collectivité pour la plupart des élèves (activités périscolaires en plus tous les jours) et ainsi augmenté la fatigue et l'excitation des élèves au lieu de favoriser les apprentissages, la plupart des parents qui avaient été sondés, étaient du même avis que nous.

Par contre, cette réforme a permis la mise en place du **PEDT** : cf doc joint, ce qui est un atout pour les enfants de Pelousey, merci au Francas pour la qualité de l'accueil.

- La mise en place d'**une barrière** sur le chemin privé à côté de l'ancienne boulangerie, prive les enfants d'un accès sécurisé à l'école, fait remarquer un parent élu, mais il est possible de passer sur le trajet réalisé sur le parking (aire de jeux), la barrière a été déplacée afin de faciliter le passage.

- **covid** : très peu d'élèves ont été contact, et/ou contaminés, seulement 1 ou 2 enfants à chaque retour de vacances. Ils sont revenus certifiés à l'appui, après guérison, ou temps d'éviction. Merci à tous pour le respect des règles sanitaires et du protocole, rappel, les mises à jour sont visibles sur le site de l'école.

- **APE** : les nombreuses manifestations de l'APE sont au ralenti cette année, afin de respecter les règles sanitaires, espérons que ce temps prendra bientôt fin. Merci aux bénévoles pour les sommes allouées à l'école.

La directrice : Hélène Bailly-Masson